

Piña subraya que la “rectificación” de Igual demuestra “dos cosas”: “que no escucha a los vecinos y que Cueto no está en sus prioridades”

El portavoz del PRC recuerda que los regionalistas ya propusieron en abril que el aparcamiento de autocaravanas de Mataleñas se reubicara en otro emplazamiento

Santander, 26 de septiembre de 2025

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, ha subrayado que la “rectificación” de Gema Igual respecto al proyecto de un aparcamiento de autocaravanas en Mataleñas demuestra “dos cosas”. La primera, “que la señora Igual no escucha a los vecinos, viaja en una nube”, y la segunda es que “Cueto no está en sus prioridades”.

En un comunicado, Piña ha celebrado la rectificación anunciada ayer por la alcaldesa y que “por fin se haya escuchado a los vecinos”. “Hace semanas aseguró que iba a callar muchas bocas y al final los vecinos han callado la suya”, ha subrayado.

En este sentido, ha recordado que el Grupo Municipal Regionalista ya denunció que la ubicación del aparcamiento “no era la más adecuada” y, por ello, presentó una moción en el Pleno ordinario del mes de abril en la que proponían que este proyecto se reubicara en otro emplazamiento.

El regionalista también ha aprovechado para volver a insistir “otras muchas cuestiones” que siguen “pendientes de resolver” en Cueto, “todas denunciadas por los regionalistas”. En concreto, se ha referido a los lavaderos de La Pelía y Fumoril, “en estado de abandono”; la demolición del depósito de agua; la “inminente caída” de la Casa Rosales; la subida al Faro “sin acometer desde hace años”; la Senda Norte Litoral que continúa “abandonada desde hace una década” y la “aberración máxima” del Parque Covid, “que desnaturalizó una pradera y se ha cargado un yacimiento”.

Asimismo, se ha enorgullecido de haber “parado” la construcción del aparcamiento subterráneo de los Campos de Sport de El Sardinero que el equipo de Gobierno aseguraba ejecutar por 8 millones y “resulta que sin modificados eran unos 40”.